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Neodiciottenni Consegnata
la Costituzione italiana

pNell’arena di parco Maz-
zini si è svolta la cerimonia di
consegna da parte dell’am -
ministrazione comunale della
Costituzione italiana ai neo
diciottenni salsesi. «Un mo-
mento a cui tenevamo molto –
ha spiegato il sindaco FIlippo
Fritelli- e che tradizionalmen-

te si svolgeva il 2 giugno ma l’emergenza sanitaria non ha
consentito quest’anno di trovarci in quella data. Abbiamo
consegnato la Costituzione, per noi un gesto importante nel
momento in cui i ragazzi diventano maggiorenni assumendo
quindi diritti e doveri a pieno titolo. Durante l’incontro
abbiamo fatto un excursus sulla Costituzione, dalla sua
nascita fino alle modifiche recenti, l’ultima delle quali la
settimana scorsa col referendum». A.S.

Auto d'epoca E' partito da Salso
il Gran premio Terre di Canossa

pE’ partita da Salsomaggio-
re, nello splendido scenario di
piazza Berzieri, l’edizione
2020 del Gran Premio Terre di
Canossa, gara di regolarità in-
ternazionale che ha visto al
via una quarantina di equi-
paggi i quali, dopo aver at-
traversato Liguria e Toscana,
con alcune modifiche al per-

corso dovute al maltempo dei giorni scorsi, hanno fatto
ritorno in Emilia con arrivo a Scandiano. Le splendide vetture
in gara, ospitate al Grand Hotel Salsomaggiore, hanno
attirato la curiosità di numerosi appassionati che non si sono
lasciati scappare la possibilità fare qualche fotografia ac-
canto a quelli che sono veri e propri gioielli a quattro ruote.

M.L.

Tv Pedalando con gusto:
telecamere di Raidue a Tabiano

pLe telecamere della tra-
smissione «Pedalando con
gusto» di Raidue erano pre-
senti nei giorni scorsi a Ta-
biano per riprendere le pe-
culiarità del territorio della
frazione termale dalle piste
ciclopedonali, all’enogastro -
nomia passando per le terme.

Il conduttore della trasmissione, Danilo Gioia, ha intervistato
nello stabilimento Respighi Stefano Soranzo, della società
Tst, che ha illustrato le peculiarità delle acque sulfuree,
focalizzando poi l’attenzione sulla parte ricettiva con il
presidente dell’associazione albergatori tabianese Asat, Rug-
gero Sartori, e sulla parte promozionale con il presidente del
consorzio AbiTabiano, Paola Pioli. Le telecamere si sono poi
spostate a Tabiano Castello per riprendere il maniero, di
proprietà della famiglia Corazza, e la chiesa, all’azienda Casa
Pietra di San Vittore, all’azienda Cantina Il Poggio e a
Scipione Ponte per illustrare i prodotti enogastronomici del
territorio con la famiglia Dioni. Alcune immagini sono state
registrate anche sulle colline per illustrare i percorsi ci-
cloturistici con Max Bravi, Matteo Pedretti e Patrick Martini.
Si è trattato di un’opportunità di promozione per dare
visibilità a Tabiano come ha ricordato l’assessore alla Cul-
tura, Pasquale Gerace, che ha parlato di turismo termale e,
appunto, di cultura. La puntata verrà trasmessa nelle pros-
sime settimane. M.L.

Prociv Arci Salso Un nuovo mezzo
per i volontari sempre in prima linea
p Nuovo mezzo multifunzio-
nale in dotazione alla «Prociv
Arci Salsomaggiore Terme».
L’automezzo è stato inaugu-
rato in piazza del municipio
alla presenza del sindaco fi-
lippo Fritelli e di alcuni vo-
lontari dell’associazione. Il
furgone è stato fornito dall’as -
sociazione Prociv Arci nazio-
nale con il contributo del «Ca-
pitolo Bni Va Pensiero Sal-
s o - F id e n za » .
Erano presenti all’inaugura -
zione il presidente in carica
del Capitolo Gianluca Vallora-
ni e il presidente uscente Ro-
berto Cupola. Come ha spie-
gato il presidente della «Pro-

civ Arci Salsomaggiore Ter-
me» Gianfranco Pulvi «ad oggi
il gruppo conta 22 volontari,
gran parte dei quali veterani
del servizio, attivi da tempo in

Prociv. Un gruppo di cui fanno
parte anche 6 radioamatori,
tre guardie ambientali e un
geologo, tutti volontari a di-
sposizione della città. Inoltre

siamo strettamente collegati e
in diretto contatto col Comi-
tato provinciale».
«Da parte nostra – ha aggiunto
Pulvi- un ringraziamento a tut-
ti quanti hanno permesso di
dotarci di questo importante
mezzo, una vettura multifun-
zionale, adibita al trasporto
persone e dotata anche di una
sala radio». Anche la Prociv
mei mesi scorsi è stata in prima
linea durante l’emergenza Co-
ronavirus, attiva in più servizi
a favore e sostegno della cit-
tadinanza, fra cui la distribu-
zione di mascherine e dei buo-
ni spesa da parte del Comune.

A.S.

PROCIV I volontari con il nuovo mezzo.

Scuola I biscotti? Si fanno
e si vendono all'alberghiero
Collaborazione del Magnaghi con «Food Farm 4.0» per realizzare
prodotti da forno dal settore «bakery» con materie prime a km zero

p L’Istituto alberghiero Ma-
gnaghi ancora una volta pro-
tagonista al Food Farm 4.0 di
Fraore. La scuola salsese, in-
sieme ad altre realtà scolasti-
che del Parmense, ha avviato
la produzione di prodotti da
forno dal settore “ba ke r y ” de -
stinati alla vendita diretta
presso il laboratorio, al det-
taglio o grande distribuzione,
o e-commerce.
Le materie prime impiegate
provengono prevalentemente
da aziende della provincia di
Parma appartenenti al Con-
sorzio, perseguendo il prin-
cipio del Km 0, e grazie alla
filiera corta, Food Farm 4.0
può garantire la produzione e
la lavorazione dei frutti dalla
terra alla tavola.
Responsabile della Bakery per
il Magnaghi Solari il professor
Josè Luis Stella, chef dell’Isti -
tuto. «Il lavoro svolto dal pro-
fessor Stella ha una duplice va-
lenza per il nostro Istituto:
proseguire il sodalizio creatosi
negli anni con il territorio ed i
suoi attori e offrire agli studen-
ti una visione realistica del set-
tore dolciario, gioiellino del
nostro Istituto di cui siamo
molto fieri e che va proseguen-
do un grande trend di crescita
proprio grazie a quelle propo-

ste formative di grande respiro
che con impegno e dedizione
continuiamo ad offrire - spiega
la dirigente Luciana Rabaiotti
-. Food Farm è per noi non solo
un laboratorio e un’o f f ic i n a
creativa di talenti, ma è una

grande vetrina per dimostrare
l’eccellenza del nostro Istituto
e le professionalità che ruota-
no quotidianamente attorno la
sua crescita». «Food Farm – ha
spiegato Stella - ha rappresen-
tato in termini di laborato-

rio-bakery un nuovo inizio
consentendo di avvalermi del
bagaglio esperienziale accu-
mulato. Dopo una prima fase
di installazione delle apparec-
chiature, siamo passati ad una
fase di sperimentazione di ri-
cette per prodotti da forno. Dai
biscotti con farina di grano
franto, ai crackers con sesamo,
schiacciatina croccante al ro-
smarino, grissini con semola
rimacinata e olio extra vergi-
ne. L’assortimento è destinato
ad aumentare nei prossimi
mesi così come i potenziali
c l ie nt i » .
Fra le sperimentazioni/pro-
duzioni anche i biscotti con
farina di farro proveniente da
coltivazioni dell’Istituto Gali-
lei-Bocchialini, dei tortelli
dolci con all’interno marmel-
lata di amarene prodotta al-
l’interno del complesso di
Food Farm. «La collaborazio-
ne con il laboratorio di chi-
mica all’interno del comples-
so - prosegue Stella - per la
valutazione finale dei parame-
tri chimico-fisici dei prodotti
finiti destinati poi al confezio-
namento ed etichettatura, ri-
sulta necessaria per chiudere
il ciclo di lavorazione».

A.S.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

AL LAVORO Tra i prodotti realizzati biscotti e crakers.
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